



Hot Event !

Pada Edisi Pertama **Warta Banten** di tahun 2012, Tim Redaksi mengucapkan **Selamat Tahun Baru 2012**. Semoga di tahun 2012 ini para pembaca selalu diberi kesehatan dan menjadi tahun yang lebih baik dari tahun sebelumnya.

Di tahun 2012, **Warta Banten** akan terbit setiap triwulan. Hal ini dimaksudkan agar dapat mengakomodir pemberitaan setiap kegiatan yang berlangsung di BPK RI Perwakilan Provinsi Banten sehingga mampu memberikan informasi yang lebih lengkap bagi para pembacanya.

Rubrik **Warta Banten** edisi kali ini berisi tentang *Family Gathering* Keluarga Besar Perwakilan Provinsi Banten dalam rangka peringatan HUT BPK RI ke. 65. Melalui *Family Gathering*, diharapkan keluarga besar BPK RI Perwakilan Provinsi Banten akan lebih solid seperti motto yang diungkapkan Kepala Perwakilan, **“ONE TEAM, ONE SPIRIT, ONE GOAL”**.

© Salam Redaksi ☺

DARI REDAKSI

Hal 1
Dari Redaksi
Pengarahan Kepala Perwakilan ...
Daftar Isi

Hal 2
Family Gathering BPK RI Perwakilan Provinsi ...
Upacara HUT BPK RI Ke.65

Hal 3
Penyerahan LHP ...

Hal 4
Sekilas Banten
Banten Hari Ini
Happy Baby Born

Daftar isi

Berita utama

Pengarahan Kepala Perwakilan atas Pemeriksaan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2011

Serang (17/2), Bertempat di ruang Auditorium BPK RI Perwakilan Provinsi Banten, Kepala Perwakilan Provinsi Banten, I Nyoman Wara didampingi Kepala Sub Auditorat Banten, Arif Agus serta Ketua Tim Senior, Ririn Untari dan Priyono, memberikan pengarahan kepada seluruh pemeriksa yang akan melakukan tugas pemeriksaan LKPD Tahun Anggaran 2011 pada seluruh entitas pemeriksaan di Provinsi Banten.



Pengarahan tersebut merupakan pembekalan untuk melaksanakan pemeriksaan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun Anggaran 2011. Kepala Perwakilan Provinsi Banten I Nyoman Wara meminta agar para pemeriksa Perwakilan Provinsi

Banten menjadi pemeriksa yang mampu bekerja cerdas, bukan hanya bekerja keras. Pada kesempatan tersebut, beliau sekaligus memperkenalkan Ketua Tim Senior, Priyono, yang menggantikan Ketua Tim Senior Lukman Hakim yang telah berpindah tugas ke BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Timur.

Dalam pengarahannya, Kepala Perwakilan Provinsi Banten membahas masalah yang sering dihadapi dalam melaksanakan tugas pemeriksaan. Selain itu, beliau juga memberikan masukan, arahan, dan berbagai solusi yang dapat mendukung kelancaran pelaksanaan pemeriksaan LKPD Tahun Anggaran 2011.

Acara ini disambut baik oleh para pemeriksa. Terbukti, beberapa pemeriksa aktif memberikan pertanyaan terkait dengan hal teknis pelaksanaan pemeriksaan. Melalui acara ini, diharapkan para pemeriksa lebih siap dalam melaksanakan kegiatan pemeriksaan. (VF)



Para Pemeriksa dalam Acara Pengarahan Kepala Perwakilan atas Pemeriksaan LKPD TA 2011



redaksi

Pengarah : I Nyoman Wara,
Penanggung Jawab : Antonius Suhardi,
Ketua : Agnes Resi Dewi,
Pelaksana: Veni Friyanti, Vinny Ruliyani,
Fajar Priyotomo, Abdul Hadi, Surip Abdul R.,
Irma Yani S.
Alamat Redaksi: Jl. Raya Palka Nomor 1 Palima
Cinangka Serang 42163.
:: Telp. 0254-250025 :: Faks. 0254-250037 ::
Redaksi menerima kritik, saran, tulisan, dan
berita yang berkaitan dengan kegiatan BPK RI,
maupun tugas pemeriksaan.
Redaksi berhak mengubah naskah yang diterima,
sepanjang tidak merubah isi naskah.

HOT EVENT: Family Gathering BPK RI Perwakilan Provinsi Banten "Spirit of Togetherness"



Foto Bersama
Keluarga Besar BPK RI Perwakilan Provinsi Banten

Serang (14/1), Dalam rangka memperingati HUT BPK RI ke 65, BPK RI Perwakilan Provinsi Banten mengadakan beberapa pertandingan diantaranya Voli, Tenis Meja, Catur, Karaoke dan lain-lain. Kegiatan tersebut berlangsung sejak tanggal 3 – 12 Januari 2012 di lingkungan BPK RI Perwakilan Provinsi Banten. Sebagai acara puncak, pada tanggal 14 Januari 2012 di kawasan wisata Anyer, Banten diadakan acara *Outbound* sebagai bentuk kegiatan *Family Gathering*.

Acara *Family Gathering* tersebut dibuka langsung oleh Kepala Perwakilan Provinsi Banten, I Nyoman Wara. Dalam kesempatan tersebut, beliau berpesan agar BPK RI Perwakilan Provinsi Banten dapat menjadi satu tim, satu semangat & satu tujuan, "ONE TEAM, ONE SPIRIT, ONE GOAL". *Family Gathering* yang diketuai oleh Kasubag Umum, Satriyo Budi, diisi dengan kegiatan *outbound*. Nilai kerja sama dan komunikasi dalam tim yang terkandung pada kegiatan *outbound* diharapkan dapat diimplementasikan dalam lingkungan pekerjaan, baik bagi pegawai Penunjang-Pendukung maupun pegawai Teknis di BPK RI Perwakilan Provinsi Banten.

Kegiatan *outbound* dibagi menjadi 2 bagian, yaitu *Water Track* (Titian Bambu, *Ring Tans*, *Balance Team*, dan *Moving Ball*) serta permainan *Low Rope* (*Three Wire Walk*, *Mission Order*, *Team Bomb* dan *Home Alone*). Berbagai permainan ketangkasan tersebut tidak hanya diikuti para pegawai, tetapi juga keluarga yang dibawa oleh masing-masing pegawai. Anak-anak yang berusia 5—12 tahun dapat melakukan permainan seperti *flying fox* dan *kid games* lainnya sehingga semua peserta *Family Gathering* yang hadir dapat bergembira dalam rangka Perayaan HUT BPK RI ke 65 pada Tahun 2012. Setelah puas bermain di area *outbound*, para peserta berpindah ke Pantai Sambolo Anyer untuk mengikuti permainan terakhir, lomba tarik tambang.

Sebelum penutupan acara, dilakukan pula acara perpisahan dan pemberian cinderamata bagi beberapa pegawai BPK RI Perwakilan Provinsi Banten yang telah memasuki masa purnabakti seperti Bambang Mulyanto, Subadi dan Sumardi Kadi serta kepada para pegawai yang berpindah tugas yaitu Yanto Budiarto, Retno Damayanti, Lukman Hakim Siregar, Iman Safi'I, Henjang NBE dan Rachmi Dwi Istanti.

Diakhir acara, dilakukan pemotongan kue HUT BPK RI ke 65 oleh Bapak Bambang Mulyanto sebagai karyawan yang telah memasuki masa purna bakti. Potongan kue pertama diberikan kepada sdr. Agung Muhardiansyah sebagai pegawai termuda di BPK RI Perwakilan Provinsi Banten. Hal tersebut merupakan simbol penerusan/estafet semangat BPK RI Perwakilan Provinsi Banten, seperti yang disampaikan oleh Kepala Perwakilan Provinsi Banten. (VF)



Pegawai yang Pindah Tugas foto bersama Kepala Perwakilan, Kepala Sekeretaryat Perwakilan dan Ketua Panitia *Family Gathering*

Upacara HUT BPK RI Ke-65 Tahun 2012

Serang (17/1), Upacara Peringatan HUT BPK RI ke-65 Tahun 2012 di Kantor Perwakilan BPK RI Provinsi Banten berlangsung khidmat. Upacara yang digelar di halaman kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Banten tersebut dipimpin oleh Kepala Sekretariat Perwakilan Provinsi Banten, Drs. Antonius Suhardi, M.Si.

Upacara Peringatan HUT BPK RI kali ini mengambil tema, "BPK RI akan melakukan evaluasi perjalanan pelaksanaan tugas BPK RI dan mencanangkan tekad untuk memperbaiki kekurangan dan kelemahan pemeriksaan, baik pemeriksaan LKKL maupun LKPD". Dalam amanat Ketua BPK RI yang dibacakan Inspektur Upacara, beliau menghimbau agar Kepala Perwakilan dapat lebih aktif mendorong pemerintah daerah untuk memperbaiki kualitas laporan keuangan. Di samping itu, BPK RI (melalui Kepala Perwakilan) berencana melakukan pemeriksaan untuk menilai apakah pemerintah sudah membuat kebijakan dan sistem untuk mencegah terjadinya korupsi atau dalam pengelolaan keuangannya. Lebih lanjut, BPK RI berupaya untuk meningkatkan pemeriksaan ke segala bidang dalam rangka meningkatkan produktivitas ekonomi.

Seusai komandan upacara membubarkan barisan, diadakan acara tambahan berupa pembagian *door price* bagi pegawai yang dapat menjawab pertanyaan seputar BPK RI. (IYS)



UPACARA

Penyerahan LHP Pendapatan dan Belanja RSUD dr. Adjidarmo Kab. Lebak TA 2011

Serang (26/1), Kepala Sub Auditorat Banten, Arif Agus, mewakili Kepala Perwakilan Provinsi Banten menyerahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Pendapatan dan Belanja pada RSUD dr. Adjidarmo Kabupaten Lebak TA 2011 kepada Wakil Ketua DPRD Kabupaten Lebak, Pepet Faisaludin, dan Wakil Bupati Kabupaten Lebak, Amir Hamzah, serta Direktur Utama RSUD dr. Adjidarmo Kabupaten Lebak, drg. Indra Lukmana. Acara penyerahan tersebut juga dihadiri tim pemeriksa, yaitu Widati Dewi Rahayu (Ketua Tim), Rudi Virdiansyah dan Agung Eko Nugroho (Anggota Tim). (VF)



Penyerahan LHP Pendapatan & Belanja RSUD dr. Adjidarmo

Penyerahan LHP RSUD Kabupaten Serang Tahun Anggaran 2010 dan Semester I 2011

Serang (30/1), Bertempat di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Banten, Kepala Sub Auditorat Banten, Arif Agus didampingi oleh Ketua Tim pemeriksaan RSUD Kabupaten Serang TA 2010 dan Semester I TA 2011, Sarmadi, melakukan penyerahan LHP atas RSUD Kabupaten Serang TA 2010 dan Semester I TA 2011. LHP tersebut diserahkan oleh Kepala Sub Auditorat Banten, Arif Agus, kepada Ketua DPRD Kabupaten Serang, Fahmi Hakim, dan Bupati Serang, H. A. Taufik Nuriman, serta Direktur RSUD Kabupaten Serang, Agus Gusmara A. (FP)



Penyerahan LHP Pendapatan & Belanja RSUD Kabupaten Serang

Penyerahan LHP Kinerja Pengelolaan Penyediaan Air Minum PDAM Tirta Benteng Kota Tangerang Tahun Buku 2010

Serang (26/1), Bertempat di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Banten, Kepala Perwakilan Provinsi Banten, I Nyoman Wara menyerahkan LHP Kinerja atas Pengelolaan Penyediaan Air Minum Tahun Buku 2010 dan Semester I Tahun 2011 pada PDAM Tirta Benteng Kota Tangerang.

LHP tersebut diserahkan kepada Ketua DPRD Kota Tangerang, Herry Rumawatine dan Sekretaris Daerah Kota Tangerang, H. M. Harry Mulya Zein, serta Direktur Utama PDAM Tirta Benteng Kota Tangerang, Ahmad Marju Kodri. Penyerahan LHP atas Kinerja Pengelolaan Penyediaan Air Minum Tahun Buku 2010 dan Semester I 2011 pada PDAM Tirta Benteng Kota Tangerang juga dihadiri oleh Ketua Tim Pemeriksaan, Dudi Juniardi. (AH)



Penyerahan LHP Kinerja Pengelolaan Penyediaan Air Minum PDAM Tirta Benteng

Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2011 pada Pemerintah Provinsi, Kabupaten dan Kota se-Provinsi Banten

Serang (7/3), Bertempat di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Banten, Kepala Perwakilan Provinsi Banten, I Nyoman Wara, didampingi oleh pejabat struktural lainnya, menyerahkan LHP atas Belanja Daerah Tahun Anggaran 2011 kepada Ketua DPRD dan Kepala Daerah Provinsi, Kabupaten dan Kota se-Provinsi Banten.

Dalam penyerahan tersebut, Kepala Perwakilan menyebutkan terdapat 88 temuan dalam LHP Belanja Daerah Provinsi, Kabupaten dan Kota se-Provinsi Banten dalam Ta-



hun Anggaran 2011. Delapan diantaranya merupakan temuan pada Pemerintah Provinsi dan 88 lainnya merupakan temuan pada Pemerintah Kabupaten Kota. Temuan-temuan tersebut terbagi atas penyimpangan terhadap asas kepatuhan yang berindikasi kerugian daerah sebesar Rp11,87 miliar, kekurangan penerimaan sebesar Rp1,23 miliar, dan temuan administratif sebesar Rp1,4 miliar.

Ketua DPRD Provinsi Banten Aeng Haerudin, selaku perwakilan yang ditunjuk untuk memberikan sambutan, menyebutkan bahwa temuan yang diungkapkan dalam LHP tersebut

mendorong Pemerintah Daerah untuk bekerja lebih baik lagi. (ARS)

Tanggal Penyerahan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Provinsi Banten Tahun Anggaran 2011 ke BPK RI Provinsi Banten

Kabupaten Serang
(20 Maret 2012)

Kabupaten Tangerang
(28 Maret 2012)

Provinsi Banten, Kabupaten Lebak, Kabupaten Pandeglang, Kota Serang, Kota Cilegon, Kota Tangerang Selatan, dan Kota Tangerang
(30 Maret 2012)



SEKILAS BANTEN



Rapat Persiapan Pembentukan
IAI Banten
(1 Maret 2012)



Exit Briefing Pemeriksaan
Laporan Keuangan
Kepolisian Negara RI
Daerah Banten
(17 Februari 2012)

Selamat Datang & Selamat Bergabung dalam Keluarga Besar BPK RI Perwakilan Provinsi Banten kepada :

Agnes Resi Dewi, S.H., M.H. (dari Ditama Binbangkum ke Kasubbag. SDM, Hukum & Humas), Priyono, S.E., Ak. (dari BPK RI Perwakilan Provinsi Papua Barat), Muh. Berkah Subagyo, S.E., Ak. (dari BPK RI Perwakilan Provinsi Papua Barat), Epan Morensi (dari BPK RI Perwakilan Provinsi Lampung), Surip Abdul Rofiq (dari Ditama Revbang), Ristanty Herning Hapsari, S.E., Ak. (dari BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat).

Sampai jumpa & selamat bertugas di tempat baru kepada :

Retno Damayanti, S.E., M.M. (Kasubbag. SDM BPK RI Perwakilan Provinsi DKI Jakarta), drg. Tian Fahmiati (Pusdiklat), Rahmi Dwi Istanti, S.E., Ak. (AKN III), Lukman Hakim, S.E., M.M. (BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Timur), Henjang NBE, S.E. (AKN I).

Selamat menjalani masa purna bakti kepada :
Subadi & Sumardi Kadi.

Happy baby born

Janeiro Alfath Nashir (2 Januari 2012)

Putra Pertama dari Vinny Ruliyani (staf SDM, Hukum & Humas) & Ibnu Nashir

Ainun Rasyida Sabi (27 Januari 2012)

Putri Pertama dari Halidun (staf Sub Auditorat) & Wa Ode Pahlawati



Seindah apa pun huruf terukir, dapatkah ia bermakna apabila tak ada jeda?
Dapatkah ia dimengerti jika tak ada spasi?"

- Dewi Lestari (Filosofi Kopi, Spas

Seorang terpelajar harus sudah berbuat adil sejak dalam pikiran, apalagi dalam perbuatan"

— Pramoedya Ananta Toer (This Earth of Mankind